



令和6年度 日南市立酒谷小学校

せせらぎ

スポーツフェスタ開催

10月26日（土）に、スポーツフェスタを行いました。残念ながら前日までの雨で運動場は使用できず、体育館での開催となりました。しかし、市長をはじめ80名の方々においでいただき、たくさんの声援をいただき中で、子どもたちは伸び伸びと活動することができました。

欠席者の分まで頑張って発表した、1年生のあいさつに始まり、全校児童で練習したエール、シャトルラ



ンなどの走、玉運びや玉入れ、綱引きなどの競技、そして最後の6年生によるあいさつまで、盛り沢山のプログラムで、おいでいただいた皆さんに楽しんでいただけたのではないかと思います。

今年のスポーツフェスタも、思い出に残るものになりました。

おいでいただいた地域の皆さん、保護者の皆さん、ご協力いただきまして、ありがとうございました。



昔ながらの脱穀作業

10月31日（木）、脱穀作業を行いました。稻や田の乾燥具合の関係で、前日に急きよ日程が決まった中で、むらおこし推進協議会や高齢者クラブの皆様には、朝早くから準備をしていただき、ありがとうございました。

子どもたちも、おいでいただいた皆さんに教えていただきながら、酒谷小ならではの体験ができる、とてもよい勉強になったこと思います。

脱穀後の粉は、乾燥にかけ、精米していただき、合計121キログラムの餅米になりました。大豊作です。



ご協力いただいた皆さん、本当にありがとうございました。12月8日（日）のもちつき大会にも、多数のおいでをお待ちしております。

池の周りがきれいに

11月5日（火）、地域の協力者である川口さんと田村さんにおいていただき、4年生にご指導していただきながら、一緒に池の柵の修理を行いました。

池の周りがきれいになると同時に、安全な環境にしていただきました。ありがとうございました。



日南市小・中学校音楽大会出場



11月13日（水）、南郷ハートフルセンターで日南市小中学校音楽大会が行われ、酒谷小は、1年生から6年生まで全員が参加し、ステージで発表しました。

代表による学校紹介から齊唱「ドレミの歌」で演奏が始まり、トーンチャイムによる演奏を挟んで、歌が終わるという工夫に、会場全体が引きつけられたように感じました。

次に合奏「ルパン3世のテーマ」は、13人とは思えない迫力で、息の合った演奏が会場中に響

き渡りました。

「協力して演奏する」という目標を成し遂げ、また一つ大きく成長した子どもたちでした。

土木の日イベント開催

11月18日（月）は、日南土木事務所など土木関係者の方をお迎えし、土木の日のイベントを行いました。また、この日は大窪小の児童の皆さんも来校し、一緒に共同学習を行いました。

子どもたちは、まず体育館で開会式に参加し、「土木」について理解を深めるためにお話を聞いたり、カード



ゲームに参加したりしました。

その後は、3班に分かれ、運動場で花植えやドローンの操縦、重機の運転などの体験活動を行いました。

子どもたちは初めてする体験に目を輝かせ、進んで取り組んでいました。

おいでいただいた皆さん、貴重な体験をさせていただき、ありがとうございました。



12・1月の主な行事

- 12月 5日（木）振替休業日(12/7分)
- 12月 7日（土）もちつき大会前日準備
- 12月 8日（日）持久走・もちつき大会
- 12月 9日（月）振替休業日(12/8分)
- 12月 24日（火）2学期終業式
(12/25～1/5…冬期休業)

- 1月 6日（月）3学期始業式
- 1月 17日（金）参観日
- 餅肥中入学説明会
- 1月 21日（火）新春子どもの声を聴く会
- 1月 22日（水）避難訓練（火災）
- 1月 24日（金）給食感謝集会
- 1月 29日（水）CRT学力検査